

Fitch Ratings bestätigt Rating-Ergebnisse der Gothaer

Die internationale Ratingagentur Fitch Ratings bestätigt aktuell die Rating-Ergebnisse der Gothaer Allgemeine Versicherung AG und der Gothaer Lebensversicherung AG. Beide Unternehmen werden weiterhin mit 'A' bewertet. Der Ausblick der Ratings ist „Stabil“.

Die internationale Ratingagentur Fitch Ratings bestätigt aktuell die Rating-Ergebnisse der Gothaer Allgemeine Versicherung AG und der Gothaer Lebensversicherung AG. Beide Unternehmen werden weiterhin mit 'A' bewertet. Der Ausblick der Ratings ist „Stabil“.

Die Bestätigung der Ergebnisse reflektiert laut Fitch Ratings die starke, widerstandsfähige Kapitalausstattung und verbesserte Rentabilität des Gothaer Konzerns. Die Analysten würdigen die gut diversifizierte Aufstellung der Gruppe, die starke Geschäftsposition sowie die fortgeschrittenen Prozesse und Systeme im Bereich des Risikomanagements. Die Agentur erwartet, dass sich das Kapitalanlage-Ergebnis und die Ertragslage 2013 an der positiven Entwicklung im Jahr 2012 orientieren werden.

Fitch Ratings beurteilt die Gothaer Allgemeine Versicherung AG und die Gothaer Lebensversicherung AG als vollständig integrierte Kerngesellschaften des Gothaer Konzerns mit gemeinsamem Markenauftritt, Vertriebskanälen, Kundengruppen und Innendienstfunktionen mit anderen Konzerngesellschaften.

„Der Gothaer Konzern ist ein gutes Beispiel dafür, dass die uneingeschränkte Fokussierung auf eine wertorientierte Unternehmenssteuerung Früchte trägt“, so der Vorstandsvorsitzende des Gothaer Konzerns, Dr. Werner Görg. „Die letzten Jahre waren aufgrund der Schuldenkrise und der Unsicherheit an den Finanzmärkten sehr turbulent. Dass der Gothaer Konzern seine Position trotz schwieriger Rahmenbedingungen nicht nur halten, sondern sogar ausbauen konnte, zeigt die Stärke der Gothaer“, so Görg.

Hier die aktuellen Rating-Ergebnisse in der Übersicht:
rating

Pressekontakt:

Sabine Essing

- Presse und Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0221 / 308 - 34534

Fax: 0221 / 308 - 34530

E-Mail: sabine.essing@gothaer.de

Unternehmen:

Gothaer Konzern

Gothaer Allee 1

50969 Köln

Über den Gothaer Konzern

Der Gothaer Konzern ist mit vier Mrd. Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern einer der größten deutschen Versicherungskonzerne. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.



Gothaer

Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer